

Corporate News vom 24. April 2020

Übernahme der AGO AG Energie + Anlagen durch die RheinEnergie

Kulmbach/Köln, 24.04.2020:

Nach Zustimmung der Gremien und Aufsichtsbehörden hat die RheinEnergie zum April 2020 von der HCS Beteiligungsgesellschaft mbH sämtliche Aktien der AGO AG Energie + Anlagen übernommen. Damit stärkt das Kölner Unternehmen seine Kompetenz im Zukunftsfeld der Energiedienstleistungen.

Die AGO AG fokussiert sich - nun gemeinsam mit der RheinEnergie - weiterhin mit ihrer Kompetenz und Erfahrung auf die Planung und den Bau von innovativen und effizienten Energieversorgungsanlagen. Durch die Übernahme ergeben sich für AGO wie auch für RheinEnergie zahlreiche Synergien und potenzielle neue Wirkungsfelder im Bereich Energiedienstleistungen. Diese reichen von umfassenden Beratungsdienstleistungen und der Anlagenplanung bis hin zu Contracting-Lösungen für Industrie und Kommunen für Stromversorgung, Wärme-, Kälte- und Luft- und Klimatechnik.

„Als RheinEnergie sind wir bereits seit 1994 auf dem Gebiet der Energiedienstleistungen bundesweit aktiv. Dabei haben wir eine komplette Dienstleistungskette von Beratung, Engineering und Ausführung inklusive ausgefeilter Contracting-Lösungen entwickelt. Mit der Übernahme der AGO AG können wir nun für unsere Kunden die Aufgaben einer immer komplexer werdenden Energiewelt lösen“, erklärte Achim Südmeier, Vertriebsvorstand der RheinEnergie, die Hintergründe der Übernahme.

Das gemeinsame Ziel sei es, den Kunden die Konzentration auf deren Kerngeschäft zu ermöglichen und für diese mit maßgeschneiderten Energiedienstleistungen vor allem dauerhaft den Energiebedarf wie -verbrauch zu optimieren.

Der Vorstand der AGO AG Energie + Anlagen bedankt sich bei der HCS Beteiligungsgesellschaft mbH für die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren und blickt mit dem neuen erfahrenen Inhaber im Bereich Energie positiv in die Zukunft.

Über AGO AG Energie + Anlagen:

Die AGO AG Energie + Anlagen ist ein 1980 gegründetes Unternehmen mit Sitz in Kulmbach und ist spezialisiert auf innovative und effiziente Energieversorgungsanlagen für Industriekunden und Kommunen. Neben der Anlagenplanung und dem Anlagenbau beraten wir unsere Kunden und bieten den dazugehörigen Service. Die Kernkompetenz der Gesellschaft liegt vor allem in der Erstellung von Anlagen mit Blockheizkraftwerken, im wärme-, kälte- und lufttechnischen Anlagenbau, Biomasseheizkraftwerken und der Kraft-Wärme-Kälte-Kopplung.

Unternehmenskontakt:

AGO AG Energie + Anlagen
Am Goldenen Feld 23
D-95326 Kulmbach

T. +49 (0) 9221 602 0
F. +49 (0) 9221 602 149
E-Mail: ir-ago@ago.ag
URL: www.ago.ag

Vorstand
Günther Hein
Georg-Stephan Wilkening

Aufsichtsratsvorsitzender
Hans-Christian Semmler

Sie finden uns auch auf:

facebook.